

www.urbanedge.com



- Determinación Para Cambiar su Vida
- Habilidad Para Dejar ir el Pasado
- Deseo de Devolver
- Aprendizaje Socioemocional

** Preguntas de Reflexión

¿Por qué aprender a leer era tan importante para Will? ¿Cómo cambió su vida?

¿Qué aspiraciones tienes? ¿Cómo podrías usaslas para hacer el bien en el mundo?

¿Conoces a personas como Will que tuvo que tocar el fondo de la roca? ¿Cuáles son sus opciones?

¿Sabes cómo defenderte con palabras, en lugar de usar la violencia? Cuéntanos cómo.

La experiencia de vida de Will lo inspiró a convertirse en un abogado. ¿Qué te gustaría ser?

¿Qué tipo de relación tienes con tu hermano? ¿Podría ser mejor?

💥 Lecciones Que Puedes Aprender

- Imagina qué tipo de mundo sería si cada uno de nosotros contacta a otra persona.
- 2. Ayuda a alguien a aprender a leer, puede ser el primer paso para crear su nueva vida.
- 3. Apunta a ser la persona adecuada en el momento adecuado, haciendo lo correcto.
- 4. Cada uno de nosotros puede convertirse en un líder, cuando cambiamos nuestras vidas y comenzamos a ayudar a los demás.

Un Hombre con Pasado Devuelve Will Morales, Urban Edge Boston, MA

Cuando Will Morales tenía solo 14 años, ya era un líder de una infame pandilla. Estava en prisión por tráfico de drogas. Tomó la muerte de su hermano para que se diera cuenta de que había llegado al fondo de la roca. Después de que una persona le enseñó a leer, decidió que quería ayudar a otros jóvenes como él con cerebro y altas aspiraciones, para mantenerse alejado de los problemas. Ahora con 27 años es un antiguo estudiante de derecho, dueño de casa y fundador de Boston's Urban La Asociación de Policía Juvenil de Edge, Will muestra a los niños cómo defenderse con palabras, no con puños, cuchillos y pistolas. "YO todavía llevo una pistola", les dice Will," pero es una pistola mental ... y lo que estoy disparando ahora es el cielo: la esperanza, la paz y libertad en el cielo!

* Artes del lenguaje: SEL y Diversidad

Lee El gran secreto de Jim (pág. 338). Has que los estudiantes escriban sobre lo que la lectura significa para ellos. Investiga cuántos niños de 14 años están en la cárcel. ¿Cuántos de ellos no saben leer? Escribe un informe sobre cómo no saber leer puede limitar las opciones de una persona. Realiza un simulacro de juicio (con un joven como Will a los 14 años para experimentar los procedimientos judiciales. Invita a un oficial de libertad condicional a compartir su experiencia de adolescentes que han cambiado sus vidas.

※ Ciencias Sociales

Crea oportunidades para que los jóvenes conozcan a la policía en su comunidad como personas reales cuya misión es servir y proteger. Invítalos a hablar con los estudiantes sobre cómo decidieron unirse a la fuerza policial. Planea visitar tu estación de policía local. Invita a un abogado a compartir su experiencia de ir a la facultad de derecho y hablar sobre su trabajo de hoy.

XServicio Comunitario: Servicio de Aprendizaje

Escribe a los jóvenes en la cárcel y envíe esta historia junto con sus buenos deseos. Organiza oportunidades para que los estudiantes sean tutores o voluntarios en un programa de alfabetización. Aprende cómo puedes reunir a los jóvenes y la policía en tu comunidad para construir relaciones saludables y enseñar a los niños cómo prevenir la violencia a través de la resolución de problemas y actividades recreativas. Investiga Urban Edge's Asociación de policías juveniles en www.urbanedge.org.

